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WEEKLY  REPORT

2021-22 R.I.会長

シェカール・メータ
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／深　井　弘　美
副会長／山　本　　　淳
幹　事／川　端　正　幸

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　 　

　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　

　 　　　　 　 　

■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング
■ゲスト紹介
　米山記念奨学生　　　　　　バルデ　エドリッサ　様
　米山記念奨学生カウンセラー
　　　　　　　　　　　　　　西田　重人　帯広東RC
■会長挨拶

深井　弘美　会　長

深井　弘美　会　長

深井　弘美　会　長
　皆さんこんにちは
　九州北陸地方で九州北陸、四国地方で今週
も、記録的な雨量となりまして災害が続いて
おります。被害は広範囲に広がっておりまし

て、本当に住でいる方、大変な思いをされていると思
います。少しでも被害が少なくなればいいなと思って
おる次第です。 さて、今月は会員増強推進月間でありま
す。ロータリークラブ ですが地区会員の勧誘とロータ
リーの新クラブの結成に焦点を当て、活動する月間と
されております。現在当クラブの62名です1982年には、
109名という人数を持っておりましたが、減少の一途を
たどっている次第です。
　今年度の RI 会長は、大きなインパクトをもたらすに
は、ロータリーの 会員基盤を広げる。 必要があると警
鐘されております全世界の会員数は20年間120万に変わ
っておりません2022年の7月1日までに、なんとか130
万人にしたいと。 活動をしておる次第です。一人一人が
一人を紹介しましょうっていうことで提唱されていま
す、この目標は地区の目標でもあり当北ラブの重点目
標でもあります。皆様方に是非。当クラブにふさわし
い人を紹介していただきたいと、そして、次年度に向
かって、会員数の基盤を広げたいと。 思いでおりますま
た会員数を増やすだけでなく、退会防止のことにも関
わってくると思います。やはり退会防止も重要なこと
だと思っております。先日の話ですが、親睦家族委員
会ですが集まりがありましてそれに参加させていただ
きました、メンバーのほとんどの方が集まりいただき
まして事業についての討論をされていますコロナの中
集まるのは大変ですが、周りに気をつけて。宴会を開
いておりましたがやはり顔を見える中での話、ロータ
リー同士メンバー同士触れ合う場がない中、そういっ

　　

たことをやることが重要これも退会防止に繋がる強く
感じます。
　コロナの中で宴会を開くということは大変なことだ
とは思いますが、ぜひ各委員長さんは、1回は委員会を
開いていただきたいなと思っているところです。会メ
ンバーで二人だけの委員会もありますので、そういう
ところは合同で委員会を開いて。やっていただければ
コミュニケーションもとれるとおもうし是非お願いし
たいと思います。
　最後になりますが、先日 皆様に。ワクチンに関する
アンケートを、送らせていただきました今回。 十勝管内
での感染状況がかなり悪化しております今まで一番人
数的にも多い状況になっています。やはり皆様方の 健
康安全にどうしたらいいのかと考えているところであ
ります、今日ですか道が国の方に緊急事態宣言の要請
を。 おこなっております、状況的には緊急事態宣言にな
っていてもおかしくない状況で、アンケートの回答の
方を、来週の月曜日まで9月以降の例会をどうしたらい
いかを皆様方にお知らせを。できるだけ開催できれば
良い事だなと思いますけどこのような状況なので考え
ますけど、状況が状況なので最大限に皆様のことを考
えた判断をしたいなと思います。これで会長の挨拶と
させいただきます。
■ニコニコボックス　　　　　　  山本　　淳　副会長
火ノ川　好信　会員　　　若林　康司　会員
西田　　重人　会員　　　石割　昭浩　会員
■プログラム
　前年度出席表彰　　石井　宏治　前年度出席委員長
ホーム出席率表彰
　工藤　一則　会員　　深井　弘美　会員
　斎藤　政樹　会員　　村上　道隆　会員
ホームプラスメイクアップ出席表彰
　荒木　　樹　会員　　柴田　隆視　会員
　石岡　幸雄　会員　　関口　　亘　会員
　石割　昭浩　会員　　曽我　浩昌　会員
　川端　正幸　会員　　稗貫　秀次　会員
　木戸　辰浩　会員　　細川　吉博　会員
　佐藤　三幹　会員　　松岡　真勝　会員

　　　
　 　

　 　
　
　

　

 
 

  
  

　 　 　
　

　

 

　　 　
　

 

 

 

 

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　　

　　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

深井　弘美　会　長
〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ローターアクト例会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／齊藤　政樹　

歴代帯広商工会議所青年部会長卓話　　　
石割　昭浩　会員増強委員長

石井　宏治　会員
　石井でございます。
　私の商工会議所青年部は平成21年度に帯広

青年会議所青年部会長を務めさせていただき、その時
の会員数は、その時の会員数は128名いました。また、
平成25年ですが、北海道商工会議所青年部連合会の会
長を務めさせて頂きました、大革命しました。
　その時、会員増強の運動をしましたが、例会出席率
100%を目指す取り組をしました。各委員会ことに点数
を付け、年間で表彰をして記念品贈呈をしました。そ
れだけでは出席率向上や会員増強に通らないため、会
長として毎回例会事に口うるさく挨拶に出席率100%と
か新会員を紹介してほしいということを言い続けてい
ました。またそういうこともあって北ロータリーにも
入会させて頂きました。これからどうしたら会員増強
に繋がるかと、友人知人に声掛けはもちろん、それだ
けでは増員に繋がらないので、私がいた帯広商工会議
所青年部、 JC、企業同友会さんなどに声かけなどをし
ていかなければいけない。 声がけなどをして呼び込むこ
とが必要かなと思っております。青年会議所OB の方や 
JCのOB の方もたくさんおられるので OBさんたちの力
を借りて、会員増強を図れればいいかなと思います。

　黒田　勇一　会員
　皆さんこんにちは紹介いただいた黒田勇一
でございます。
　会員増強について。先ほどの石井君と同じ

く会長させていただきました、同じ内容を喋ることが
あるかと思いますが、少しお時間をいただきたいと思
います私は平成26年会長職を1年間活動させていただき
ました、その中で会員増強の取り組みについては特に。
目立ったことはなかったけど、委員会の数を例年より
も減らし、委員会内ごとの活動を活発にしてほしいと。
各委員長にお願いにしまして、出席率の向上に努めた
と、結果として委員会としての出席率上がりましたし、 
また員会の親睦も深まった、じゃないかと思いますロ
ータリークラブの趣旨として職業奉仕ですが。青年部
では自己研鑽の場として声をかけさせていただきまし
たその違いは何とも声をかけることに明確としたこと
を伝えられれば理解してもらえるではないかと思いま
このロータリーの素晴らしいところを体感しながらロ
ータリーを伝えていければいいかなと思っております。

伊藤　　隆　会員
　皆さんこんにちは今年度3月入会させていただきまし
た伊藤隆と申します改めてよろしくお願いいたします
令和元年度帯広市商工会議所青年部の会長をさせてい
ただきました歴代会長がお話しされた通り、話は変わ
りないですが、僕の年度の時に全国の商工会議所青年
部で全国会長研修会って大きな大会があり。帯広を誘
致しまして。そこで開催をさせていただきました数年
前、10以上年前から誘致して僕の会長年度の前の年に
会員メンバーが。目標がそこに向けて大きく活動があ
りまして、無事に成功に終わりました。会員増強もそ
うですがかなり忙しく時間を作りながら作業しながら
青年部のかつどうで忙しく動いている中で息切れをす
るメンバーがかなりいるような思いをして、会員増強
というよりは退会者を会から出さないように。また 会
から足が遠のいて行く。メンバーについてしっかりと
サポートするということに取り組んできました青年部
は50歳で、卒業っていうことで退会を迎えるものです
から毎年5名から10数名卒業していきます、またそこで
新しいメンバーを迎えるということになりますそれで
メンバーを常に10名程入会させなければならないこと
になります。今100目を切らないようにと目標として会
を進めていいます、僕の年度でも107目。 100目を切ら
ずに無事済だかなと思っております、会員増強につい
てどこの団体もそうだと思う言ですけど、意義目的が
一番最初にあります、人づくり、仲間作りとあると思
います、いろいろな団体がありまして。どのような団
体かと言う。どうゆうものなのか、外から見た限りで
は分からないもので。実際、中に色々な方々と話をさ
せて頂いて、 この団体の向かっている方向性。どこに向
かっているのかと、いうことを知ることも大事なこと
だと思います。まずは、そのことで青年部として自分
たちは何を活動してどの目標に向かっているかと全会
員に向けて、意見統一をして会員増強をして欲しいと
いうことで、実際に入ってみましたけど。 中身は全然違
ったと。そういうメンバーが出ないようにできるよう
に毎月例会があるけどその都度会員に何が目的か何が
自己研鑽と言う。何をしなきゃいけないのかと話をし
て。50になって経験豊富な先輩たちが卒業して新な人
が入ってくると言う。生き物と一緒で常に入れ替わり
するわけで、常に新しい事に挑戦していく事を目標に
やって来ました。

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

　　

　　


